
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 034 /2018                                                           Em, 21 de fevereiro de 2018. 

 
SOLICITA AO EXMO SENHOR PREFEITO A 

REIMPLANTAÇÃO DO SERVIÇO DE TRAVESSIA DO 

CANAL DO ITAJURU POR MEIO DE BARCA. 

 

Exmo.  Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

 

 A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº Sr. 

Prefeito solicitando a reimplantação do serviço de travessia do Canal do Itajuru por meio de 

barca. Diante da crise que o Município atravessa, sugiro que seja aberta uma licitação para 

que uma empresa fique responsável pelo serviço, podendo cobrar um valor acessível pela 

passagem. 

 

Sala das Sessões, 21 de fevereiro de 2018. 

 

 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO 

Vereadora – Autora 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

A Prefeitura de Cabo Frio durante um longo período ofertou à população 

gratuitamente o serviço citado, que facilitava o acesso à Rua dos Biquínis aos moradores, 

lojistas e turistas. Esse serviço foi suspenso devido na crise financeira que vivenciamos. 

Por tratar-se de um meio de transporte que otimizava a vida dos turistas, dos 

moradores da Gamboa e bairros adjacentes, faz-se necessário o retorno da travessia de Barca. 

 Diante da crise que o Município atravessa, sugiro que seja aberta uma licitação para 

que uma empresa fique responsável pelo serviço, podendo cobrar um valor acessível pela 

passagem. 

O Polo de Moda Praia de Cabo Frio começou na década de 50 com o trabalho pioneiro 

da cabo-friense Nilza Rodrigues Lisboa, que a partir de biquínis prontos, desmanchava as 

costuras e produzia seus moldes. Este procedimento para a confecção dos moldes foi utilizado 

por comerciantes da região como prática usual até a década de 70. 

A residência da empresária pioneira, quanto dos demais comerciantes, estava 

localizada em um bairro tradicional habitado em sua maioria por pescadores, especificamente 

na via conhecida como “Rua dos Biquínis” (logradouro de acesso ao balneário, Armação dos 

Búzios). 

Com o sucesso das confecções pioneiras, aos poucos outros moradores da “Rua dos 

Biquínis” foram abrindo as portas e janelas de suas residências como pontos comerciais, 

transformando a Rua dos Biquínis num dois maiores Shoppings de moda-praia a céu aberto 

com aproximadamente 100 empresas.   

 

 



 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

Trata-se de um importante serviço de mobilidade urbana para nossa cidade, pois, o 

Sistema de Travessia irá transformar a vida da população, oferecendo agilidade, segurança e 

economia para quem precisa atravessar o canal diariamente ou para os turistas que nos 

visitam, diminuindo o fluxo de automóveis que trafegam pela Ponte Feliciano Sodré Ponte 

Deputado Márcio Corrêa, principalmente durante a alta temporada. 

 Assim, torna-se necessário que o Poder Executivo reimplante este serviço de travessia 

em nosso município. 

Posto isto, queremos contar com a aprovação por parte dos nobres Vereadores e as 

providências do Poder Executivo. 

 

Sala das Sessões, 21 de fevereiro de 2018. 

 

 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO 

Vereadora – Autora 

 

 


